

Nueva Normalidad

Adrian Ruiz



Capítulo 1

Nueva Normalidad

1984 a la vuelta de la esquina

Zaping

“El calentamiento global obliga al mundo a...”

Zaping

“El terrorismo global obliga al mundo...”

Zaping

“La pandemia global obli...”

Zaping

“La sobrepoblacion...”

“Zaping

“Científicos Cohen descubren que hay mas de 2 géneros...”

Zaping

“Historiadores descubren que fueron mas victimas en 1945 de las que se cree...”

Zaping... Zaping es una palabra inglesa que se refiere a la acción de cambiar de canal repetidas veces, y eso es lo que Dylan estaba haciendo en ese momento. Dylan, pensaba ¿Quién alguna vez sellamo Dylan? No se parece al nombre de ningún héroe de la antigüedad, vagamente los recordaba, estaban prohibidos.

A sus 52 años no logro nada en su vida. Y el apenas lo sabia. Solo sentía una ligera incomodidad por no lograr una familia, pero sabia que no podía. Las uniones de individuos fueron prohibidas en 2088, solo los que se habían juntado antes de esa fecha podían casarse. Y el no lo hizo.

Tanta *verdad absoluta*, como así se llamaba, lo convenció de que era mejor ahorrar, y no tener una familia. El daría todo lo que tenía por un abrazo de un desconocido, pero aunque sea esta exageración estaba prohibida, no vaya a ser que se contagio de alguna enfermedad

Se levanto de su sillón de plástico y se puso lo ultimo de la mejor *moda mundial*, una camisade color rozada y verde. Cuando se disponía a saludar a la televesion, sus tobillos le fallaron y callo al suelo, en menos de medio segundo que le pareció una eternidad. Le dolió. Trato de levantarse haciendo fuerza en un cajón, las cosa se invirtieron, el se levanto pero el sillón termino en el suelo, tirando su contenido. Al disponerse a ordenarlo, lo vio.

Ahí estaba, no sabia que era pero le traía paz ¿paz? Si el mundo en el cual vivía era la zona mas feliz del Sector Sur ¿Como un objeto puede hacerle sentir bien cuando no hay mas bien que servir a Monte Sodoma, como decía la propaganda?

Ese objeto tenia forma de T, sabia que la había visto en algún lado ¿Pero donde? Al tomarlo, tuvo un flash...

-Corpues tuum, Domine, quid sumpsisti, et Sanguis, quem potavi, adhaerear visceribus meis: et praesta: ut in me nom remaneat scellarum macula, quem pura et sancta redederunt sacramenta: qui vivis et regnas in saecula saeculorum.

-Dominus vobiscum.- continuo la voz mágica

-Et cum spiritu tuo.- respondió el de manera automática¿Qué fue eso, que fueros esas raras palabras que tanto gustaron a Dylan?¿Dónde estaba? Vio al lado de el una mujer y un hombre, y del otro lado 4 chicos, no los conocía pero le agradaban. Pudo ver que estaba en un cuarto iluminado por velas, un aroma agradable, arte por muchos lados. El salón pequeño pero hogareño. Tenia paz

-Per omnia saecula saeculorum.- sigue la tenor

-Amen.

¿Estaba doóde el creía que estaba? ¿Los de al lado era su familia y sus hermanos? ¿Por qué se sentía tan bien ese lugar, cuando no hay lugar mas feliz que el Sector Sur?

El hombre del cual salia la voz se dio vuelta, ahora lo veia, adornado como nunca había visto nadie ¿Por qué sus ropajes no se parecían a los que usaban los individuos en el Sector Sur?

Dominus vobiscum.- Repitió

Et cum spiritu tuo.- Respondió

-Requiescant in pace.

-Amen.

¡Sí!, dijo Dylan con su mente iluminada Eran sus hermanos ¿Porque no los recordaba? ¡Claro! Claro... y su luz se apago.

Sus hermanos no aceptaron la nueva normalidad, la nueva normalidad que trajo felicidad al mundo y termino con todos los problemas. Ellos se opusieron, ellos se volvieron terroristas, el mundo los declaro Fuera de Ley. Sus hermanos ya no existían. Sus hermanos nunca existieron recordó, una persona Fuera de Ley nunca existió ¿Pero si no existió porque los recordaba? ¿Estaba loco? ¡No! Sus hermanos si existieron ¿Por qué el Nuevo Mundo decreto de que ellos nunca existieron? No lo sabia. Pero en un instante lo entendió.

Ya lo sabia, sus hermanos no eran felices, ¿Eso significa que el Nuevo Mundo no es perfecto? Tal Vez. Tal vez el era triste y no lo sabia, tal vez hubiera sido mejor seguir a sus hermanos.

¡No! Ellos estaban Fuera de Ley y pagaron, nunca existieron Dylan despertó, el flash se fue... pero estaba mal, estaba llorando.

El ya no sabia si sus hermanos habían existido o no, pero esas palabras que no conocía de esa voz le habían inspirado, no solo sentía paz, también sentía que tenia que luchar. Pero otra voz sonó.

-Dylan 8148, tus hermanos nunca existieron. No hay mas felicidad de la que hay en el Sector Sur. No hay emoción, hay paz. No hay ignorancia, hay conocimiento. No hay pasión, hay serenidad. No hay caos, hay armonía. No hay muerte, hay felicidad. No hay pueblos, hay gente. No hay diferencias, hay igualdad. No hay amor, hay unión. No hay religión, esta es el opio de los individuos. No hay verdad, solo vida. Y no hay mejor vida que vivir en el Sector Sur, sirviendo al Monte Sodoma.- Y el mensaje se repitió Era la television. En los últimos versos el las repitió junto la voz sintetizada... pero al final, no le convenció. Otra lagrima le salio, no estaba feliz.

Rápidamente se limpio las lagrimas, pero ya era tarde. La cámara que estaba en su televisor ya lo había reportado. Dylan estaría Fuera de Ley. Un minuto después alguien llamo a su puerta, el sabia quien era, era un Policía de la Felicidad

Al día siguiente un individuo femenino ocupó su casa. Nadie sabía quien había vivido ahí antes, ese individuo nunca había existido. Y es mejor olvidarse de quienes se atrevan a atacar a la felicidad del Sector Sur.

Adrian Ruiz

24.08.20